

Que dit-on de vous ?



Stéphane Quéry



“

Je dis constamment à mon Dieu toute ma reconnaissance en faisant mention de toi dans mes prières, car j'entends parler de ta foi dans le Seigneur Jésus et de ton amour pour tous les saints. Je lui demande que ta participation à la foi soit efficace et fasse reconnaître tout le bien que nous accomplissons pour la cause de

[Jésus-]Christ. Nous éprouvons en effet beaucoup de reconnaissance et de réconfort au sujet de ton amour, car grâce à toi, frère, le cœur des saints a été tranquilisé.

Philémon 1.4-7

Ça serait bien si tout le monde pouvait dire de nous : "Wow ! Lorsque j'entends parler de toi, ce n'est que du bonheur ! Tu ne peux pas savoir combien l'amour que tu dégages me rend heureux(se) ! Ta vie, ton témoignage, ton langage, ton hospitalité sont un sujet de louange pour faire connaître JÉSUS dans toute sa magnificence !"

Vous ne trouvez pas que c'est une belle définition concrète de ce que devrait être la vie chrétienne ?

Un conseil pour aujourd'hui

Si vous vous appuyez sur le modèle Jésus, c'est ce que vous dégagerez.

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1031 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com